
Vous êtes une 
personne étrangère ? 

Vous venez d’arriver 
en Belgique? 

Le CIMB peut répondre 
à vos questions.

Centre régional pour 
l’intégration des personnes 
étrangères

Le parcours d’intégration des 
primo-arrivants.

Vous êtes citoyen hors Europe et vous êtes 
légalement en Belgique depuis moins de 3 
ans ? 

Vous avez une carte de séjour de plus de 3 
mois ? 

Vous devez suivre un parcours 
d’intégration.

Selon vos besoins, vous suivrez des 
séances d’info et des formations.
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065 61 18 53 

cimb@skynet.be

Rue grande, 38 - 7330 Saint-Ghislain

Visitez notre site www.cimb.be
(pour trouver des infos utiles)  

Suivez-nous aussi sur Facebook (CIMB)

Contactez-nous pour une rencontre dans 
un de nos bureaux.



Qui est le CIMB  ?
(Centre Interculturel 
de Mons et du Borinage)

Le CIMB est un Centre régional 
d’intégration. 

Nous aidons les personnes étrangères à 
vivre en Belgique.

Nous répondons à vos questions (emploi, 
santé, logement, enseignement).

Nous aidons les personnes étrangères dans 
24 Communes. 

Avec plusieurs associations, le 
CIMB vous propose : 

Des formations et des séances 
d’information :

� Pour apprendre le français.
� Pour découvrir la Belgique.
� Pour trouver un travail.
� ...

Des moments de rencontre interculturelle 
pour apprendre à se connaître :

� Des fi lms pour parler des diff érences 
culturelles et encourager le vivre 
ensemble.

� Des expositions pour découvrir les 
autres pays et cultures.

� …


